Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Новодевятковичская средняя школа Слонимского района» ищет спонсоров
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Цель проекта: создание необходимой инфраструктуры для оздоровительных занятий различных групп населения для реализации системы регулярных круглогодичных физкультурно-массовых мероприятий по основам здорового образа жизни.
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1. Наименование проекта: «Спортивный городок в наш агрогородок»
2. Срок реализации проекта: 14  месяцев
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Новодевятковичская средняя школа Слонимского района»

4. Цель проекта: создание необходимой инфраструктуры для оздоровительных занятий различных групп населения для реализации системы регулярных круглогодичных физкультурно-массовых мероприятий по основам здорового образа жизни 
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
5.1. Разработать проект размещения и провести закупку и установку следующих физкультурно-оздоровительных комплексов:
5.1.1. детской игровой площадки (для детей 3-10 лет);
5.1.2. гимнастического спортивного городка (для занятий силовой гимнастикой молодежи);
5.1.3. уличных тренажёров (для широкого круга занимающихся, в том числе женщин и людей старшего и пожилого возраста);
5.1.4. площадки для стритбола. 

5.2. Приобрести необходимый инвентарь для организации активного отдыха и оздоровительных занятий в летний и зимний период.
5.3. Организовать круглогодичные физкультурно-оздоровительные и спортивно-массовые мероприятия по продвижению ЗОЖ среди всех групп населения региона агрогородка «Здоровый я – здоровая деревня моя».
5.4. Проводить рекламную кампанию по продвижению ЗОЖ среди всех групп населения через издательскую деятельность и распространение печатных материалов. 
5.5. Осуществить подготовку не менее 4 тренеров-волонтеров, проведение мастер-классов по методике тренировки и занятий с учетом индивидуальных особенностей, рекомендаций врачей. 
6. Целевая группа: дети, подростки в возрасте до 18 лет – 181 человек, жители  агрогородка  Новодевятковичи – 597 человек.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

7.1. проведение  целенаправленной  работы по пропаганде здорового образа жизни среди всех слоёв населения (дети, родители, жители агрогородка, жители окрестных деревень) через организацию системы массовых физкультурно-оздоровительных  мероприятий «Здоровый я, здоровая деревня моя». 

7.2. создание соответствующей инфраструктуры: современное спортивно-игровое оборудование в агрогородке – это реализация подхода по реальному сближению уровня жизни сельских и городских жителей.
7.3. Реклама инициативы, через привлечение жителей других сельских территорий к мероприятиям, проводимым в агрогородке.
	8. Общий объем финансирования (евро)
	: 28 680

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в евро)

	Средства донора
	26040

	Софинансирование
	2640

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Слонимский район, агрогородок Новодевятковичи

	10. Контактное лицо:
	

	Д.А. Близнюк, директор государственного учреждения  образования «Новодевятковичская средняя школа Слонимского района», телефон 801562 20360, e-mail: oldi1971@gmail.com


Будем рады сотрудничеству!

The humanitarian project of the state educational institution "Novodevyatkovichi secondary school of the Slonim region" is looking for sponsors 
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Project goal: creation of the necessary infrastructure for recreational activities of various groups of the population for the implementation of a system of regular year-round physical culture events on the basics of a healthy lifestyle
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1. Project Name: "Sports town in our agricultural town"

2. Duration of the project: 14 months

3. Organization - applicant proposing a project: public institution

"Novodevyatkovichi secondary school of the Slonim region"

4. The purpose of the project: creation of the necessary infrastructure for recreational activities of various groups of the population for the implementation of a system of regular year-round physical culture events on the basics of a healthy lifestyle

5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:

5.1. To develop a placement project and conduct the procurement and installation of the following fitness centers:

5.1.1. children's playground (for children 3-10 years old);

5.1.2. gymnastic sports campus (for youth power gymnastics);

5.1.3. street trainers (for a wide range of practitioners, including women and older and older people);

5.1.4. playgrounds for streetball.

5.2. Purchase the necessary equipment for organizing outdoor activities and recreational activities in the summer and winter.

5.3. To organize year-round physical-health-improving and sporting events to promote healthy lifestyle among all population groups in the region of the agro-town “Healthy I - My Healthy Village”.

5.4. Conduct an advertising campaign to promote healthy lifestyle among all population groups through publishing and distribution of printed materials.

5.5. Provide training for at least 4 volunteer trainers, conduct master classes on the methodology of training and classes, taking into account individual characteristics, recommendations of doctors.
6. Target group: children, adolescents under the age of 18 years - 181 people, residents of the agricultural town Novodevyatkovichi - 597 people.

7. Brief description of the project activities:

7.1. Conducting targeted work to promote a healthy lifestyle among all sectors of the population (children, parents, residents of the agro-town, residents of neighboring villages) through the organization of a system of mass physical-health-improving events “Healthy I, My Healthy Village”.
7.2. creation of an appropriate infrastructure: modern sports and gaming equipment in an agro-town is an implementation of an approach to real rapprochement of the living standards of rural and urban residents.

7.3. Advertising of the initiative, through attracting residents of other rural areas to events held in the agro-town.
	 8. Total funding (Euro): 28,680 
	

	Source of financing
	Amount of financing (in euros)

	 Donor funds
	26040

	Co-financing
	2640

	9. Location of the project (region / district, city): Grodno region, Slonim district, agro-town Novodevyatkovichi

	10. Contact person:

Dmitry Bliznyuk, Director of the State Educational Institution “Novodevyatkovichi Secondary School of the Slonim District”, phone 801562 20360, e-mail: oldi1971@gmail.com
	

	


We look forward to collaborating!
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